

Karben, September 2017

Antrag STVV 26.10.2017: Konzept für Grünstreifen in der Innenstadt

Die STVV beauftragt den Magistrat, ein Konzept für den innerstädtischen Grünstreifen zu erstellen. Dieser soll sich erstrecken

- zwischen der L3205 und der Nidda
- bzw. zwischen dem heutigem Bebauungsende „Volksbank-Gebäude“ und dem künftigen Baugebiet, das zwischen Brunnenstraße und dem geplanten Grünstreifen entstehen wird.
- auf dem Gelände zwischen City-Center und Burger King

Dieses „grüne Band“ ist ideal geeignet für Freizeiteinrichtungen, Kinderspielmöglichkeiten, Sitzgelegenheiten / Treffpunkte etc. Im Unterschied zu einem Stadtpark sollen die Pflegeaufwendungen möglichst gering gehalten werden.

Der Magistrat wird beauftragt, für die kommenden Haushaltsberatungen eine Abschätzung der Planungs- und Realisierungskosten zu liefern, so dass entsprechende Mittel eingeplant werden können.

Begründung:

Der Antrag unterstreicht den politischen Willen der antragsstellenden Fraktion, bei den künftigen Haushaltsberatungen Mittel für einen attraktiven, innerstädtischen Grünstreifen mit Naherholungswert einzustellen. Der Grünstreifen fügt sich nahtlos in unser Stadtentwicklungskonzept ein, das durch den Bau der „Neuen Mitte“ weiter voranschreitet. Auch im Zuge des vorbildlichen Bürgerbeteiligungsprozesses wurde der Grünstreifen von vielen Bürgern als wichtiges Element einer attraktiven Stadtmitte hervorgehoben. Schließlich wollen wir in Karbens Mitte nicht nur Einkaufsmöglichkeiten, Gastronomie, eine lebendige Stadtmitte und weiteren Wohnraum schaffen, sondern auch die Lebensqualität als Stadt im Grünen erhöhen.



Mario Beck
Fraktionsvorsitzender